

Octobre 2016



Photos de notre hall d'entrée



Comme cette année nous célébrons le 350^e de la ville de Boucherville, nous avons demandé aux élèves et aux membres du

personnel en début d'année de nous nommer leur endroit préféré dans la ville.



Rappel – Paiement de la facture des cahiers d'exercices, agenda et reprographie

Si cela n'est pas encore fait, veuillez acquitter votre facture que vous avez reçue en début d'année pour les cahiers d'exercices, l'agenda et la reprographie.



Photo scolaire



Les journées de prise des photos scolaires s'en viennent à grands pas ! **Les photos se feront à l'extérieur, donc prévoir une veste ou manteau pour l'attente.**

Veuillez consulter la liste suivante pour l'horaire des journées :

Le jeudi 6 octobre :

- Période 1 : gr. 301
- Période 2 : gr. 302 + la photo de groupe
- Période 3 : gr. 401
- Période 4 : gr. 402
- Période 5 : gr. 567-568

Le vendredi 7 octobre :

- Période 1 : gr. 102 et gr. 101
- Période 2 : gr. 201 et gr. 001
- Période 3 : gr. 202 et gr. 002
- Période 4 : gr. 501 et gr. 601
- Période 5 : gr. 561-562 et gr. 563-564

Les photos de groupe pour tous en avant-midi le 7 octobre sauf le groupe 302 qui aura lieu le jeudi 6 octobre.

Organisme de participation des parents

Vous aimeriez vous impliquer à l'école ... Pensez à l'OPP ! L'OPP est un organisme de participation des parents : un coup de pouce à l'école. Votre aide, qu'elle soit de petite ou de grande envergure, sera la bienvenue ! N'hésitez donc pas à manifester votre intérêt dès maintenant par courriel à antoine-girouard@csp.qc.ca

Conseil d'établissement



Suite à l'assemblée générale des parents le 14 septembre dernier, nous avons le plaisir de vous informer des membres qui constituent notre conseil d'établissement pour l'année 2016-2017 :

Parents membres : Janique Taillon, Alain F. Dussault, Jean-François Cassivi, Benoit Des Croisselles et Marie-France Riopel.

Personnel de l'école : Rachel Morrisseau, Brigitte Chapdelaine, Louise Robitaille, Hélène Éthier, Geneviève Bergeron et Jocelyne Montpetit.

Vous pouvez consulter l'ordre du jour et les procès-verbaux de chaque réunion sur le site web de l'école sous l'onglet « Administration ».

Première communication

Vous recevrez le 14 octobre par courriel la première communication qui vous informera sur le portrait actuel de votre enfant depuis le début de l'année scolaire.

Résumé des normes et modalités d'évaluation

Les résumés des normes et modalités d'évaluation vous seront envoyés par courriel en même temps que la 1^{re} communication. Vous pourrez également les consulter sur le site web de l'école dans la section « Les Incontournables ».

Campagne de tirelire d'Halloween

Votre enfant recevra bientôt sa tirelire d'Halloween de **Leucan**. Cette campagne de sensibilisation a pour but d'aider les enfants atteints de cancer. En plus



d'appuyer la recherche, Leucan aide les enfants à poursuivre leur vie scolaire malgré les traitements et la maladie. Depuis 40 ans, l'argent ramassé sert aussi à soutenir les familles des enfants malades. Nous vous demandons de retourner la tirelire le lendemain de l'Halloween sans l'ouvrir ni la vider. Si la tirelire est endommagée, il serait apprécié si vous pouviez la remettre dans un sac de plastique de type Ziploc. Il est également possible de faire un chèque libellé au nom de Leucan. Un reçu d'impôt peut être remis pour tout don de 20\$ ou plus sur demande.

Merci d'encourager votre enfant dans sa collecte ! Chaque don compte et peut faire une différence.

Mot de l'éducatrice spécialisée

Je me présente Chantal Lacoursière, éducatrice spécialisée à l'école Antoine-Girouard. Je suis présente à l'école tous les jours, vos enfants me connaissent et ils peuvent venir me voir en tout temps, pour des questions, des conflits, ils se sentent stressés... Aujourd'hui, je veux vous parler des actions que nous posons pour contrer l'intimidation à notre école. J'ai rencontré les classes du 2^e et 3^e cycle, j'ai abordé les sujets suivants : qu'elle est la différence entre un conflit et l'intimidation, les actions à poser, le rôle des élèves (intimidateur, intimidé et témoin), la cyberintimidation, le protocole que nous avons à l'école, leurs responsabilités et la responsabilité de leurs parents. Pour le préscolaire et le 1^{er} cycle, c'est avec le programme Ribambelle que nous passons notre message : bon choix, mauvais choix, les pensées lunettes et les pensées menottes... C'est à l'aide de PowerPoint et de petits travaux que vos enfants vont apprendre avec le support de leur enseignante, de la psychoéducatrice et de moi-même. Je vais également faire comme l'an passé des ateliers d'habiletés sociales.

Je vous invite à discuter avec vos enfants. Une émission de télévision, les nouvelles... peuvent vous aider à faire passer les bons messages et afin que votre enfant pose les bons gestes.



À l'école Antoine-Girouard, c'est non à l'intimidation.

Automne et tenue vestimentaire

Un mot pour vous rappeler de vérifier la tenue vestimentaire de votre enfant avant qu'il quitte la maison. La température automnale varie de jour en jour et souvent d'heure en heure dans une même journée. Il est important que votre enfant puisse se vêtir convenablement en fonction de celle-ci. Une bonne habitude à prendre pour développer leur sens des responsabilités est de leur donner comme tâche d'écouter la météo locale et de vous en faire rapport. Ainsi, ils acquerront les notions de météorologie et verront à s'habiller pour se garder au chaud.

Mme Jocelyne Montpetit, directrice

